

Plus de 300 anciens Rhétos se sont réunis à l'Institut St-Louis

A l'instigation de l'Association des Anciens et Anciens de l'Institut Saint-Louis de Namur, quelque 300 rhétoriciennes et rhétoriciens, issus de plusieurs promotions, se sont retrouvés, le 17 novembre dernier, pour participer à un banquet convivial.

C'est en quelque sorte un retour aux sources qu'ont vécu, le temps de quelques heures, un peu plus de 300 ancien(ne)s élèves de l'Institut Saint-Louis de Namur, à l'occasion de retrouvailles organisées par l'Association des Anciennes et Anciens de cet éta-

blissement scolaire bien connu dans la région.

Pour la circonstance, ce sont les rhétos de sept promotions différentes qui ont été invités à se réunir. Il s'agissait des élèves sortis en 1941, 1951, 1961, 1971, 1976, 1981 et 1991.

Accueillis par Jacques Lefèvre (Président de l'Association), les participants ont tout d'abord été conviés à suivre un office religieux avant de prendre l'apéritif dans la cé-

lèbre cour vitrée de l'école. Dans son allocution de bienvenue, Jacques Lefèvre a remercié chaleureusement l'ensemble des person-

été fêtés par l'ensemble des participants et qu'un cadeau chargé de souvenir leur a été remis.



Les rhétoriciens de la promotion 1951. (Photo V.A: J. Duchâteau)



Les participants au banquet. (Photo V.A: J. Duchâteau)

nes présentes et tout particulièrement les plus anciens convives appartenant à la Rhéto 41. Sur les 36 survivants des 43 rhétoriciens de l'époque, 24 en effet avaient tenu à faire le déplacement pour prendre part à ces sympathiques et conviviales retrouvailles. Mis spécialement à l'honneur, ces jubilaires, quoique approchant tous un âge honorable, demeurent fidèles à leur cher institut. C'est pour les en remercier qu'ils ont

Ensuite, chacun a pu, au cours d'un délicieux repas, discuter avec ses anciens compagnons de classe sur les bons moments vécus à l'Institut Saint-Louis qui, soit dit en passant, fêtera, en 2003, le 150^e anniversaire de sa fondation.

J.-Fr. Lahaut